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市人大代表姜会雁：

加强校园周边交通治理 保障学生出行安全

“郑州市域内有很多著名
旅游景点，每年接待上千万游
客，但很多景点都缺乏精美的
文创产品，难以给游客留下较

深的印象和纪念意义。”市政协
委员、巩义市曌亮文化传播有
限公司董事长赵海亮说。

他建议，由政府主管部门
深入调研，结合相关景区特
色，确定一批有发展潜力的非
遗项目，政府给予资金或政策
扶持，加大研发投资。同时通
过主流媒体、自媒体等手段进
行宣传，提升城市知名度。让
非遗焕发青春，为郑州文旅增
光添彩。

市政协委员赵海亮：

让非遗焕发青春 为郑州文旅增光添彩

“政府工作报告对去年的工
作总结全面详实，对明年的工作
谋划科学务实。作为企业界的
一名代表，深感振奋、备受鼓

舞。”市人大代表、河南中孚实业
股份有限公司董事长马文超说。

“下一步，‘低碳循环’仍然
是企业发展过程中的关键词。”
马文超说道，今年将加快 50万
吨再生铝的达产投产，进一步
拓展海外市场。

“我带来了关于新能源充
电站的建议。”马文超表示，中
孚实业将加大新能源汽车用铝
箔、铝板的开发，全面支持郑州
战略性新兴产业链发展。

市人大代表马文超：

以创新发展推动绿色转型

“交通拥堵一直是城市治理
顽疾，学校周边的交通拥堵状况尤
为突出，中小学、幼儿园上下学时
段与居民上下班出行时段高度重
合，交通拥堵现象十分突出，存在

安全隐患。”市人大代表、郑东新区
龙腾小学校长姜会雁说。

她建议，开展“一校（园）一
策”校园周边交通综合治理专
项行动；因地因校施策，结合学
校周边道路条件和学生、家长、
居民的出行习惯，对症下药优
化道路设施和交通组织；在校
园门前设置隔离设施，同步完
善学生上下车区域、彩色人行
横道、网格线等，提升学校周边
交通安全防护水平；结合学校
周边路网结构布局。

市人大代表杨云泽：

提升应急保障能力 丰富农产品供应
“政府工作报告指出‘完

善粮油储备体系，建立粮食
应急保障中心。”对此，市人
大代表、河南万邦实业有限
公司总经理杨云泽表示，这
一提法超前谋划，体现了“以
人为本”理念。

他介绍，河南万邦规划投
资200多亿元，着力构建河南

省农产品现代流通网络，打造
以郑州为中心、省内区域物流
节点城市为支撑、县域城乡分
拨配送网络为基础的“一中
心、多节点、全覆盖”体系。万
邦全省项目成熟运营后，将实
现从农产品产地到市民餐桌、
从初加工到客户体验的全产
业链冷链物流发展模式。

“在进出口贸易与‘一带一
路’方面，万邦市场目前与全球
60多个国家和地区开展贸易往
来，并为市场商户提供国际物
流、保险、清关等服务。”他说。

“政府工作报告内涵深刻
丰富，措施精准务实，鼓舞人
心、催人奋进。”市人大代表，
国家税务总局郑州市税务局
党委书记、局长曹学胜表示，
全市税务部门将扎实做好本
职工作，为全市高质量发展贡
献税收力量。

当好坚强的财力保障者、

税收政策的高效执行者、国家
中心城市转型发展的忠实服
务者；突出“深化、提升、创新、
更出彩”这一主基调，锚定“五
大目标”，在政治机关建设、优
化纳税服务、深化“三项行动”
等再上新台阶，为优化税收营
商环境、激发经营主体活力提
供税务支撑；丰富完善规范有

序、公平公正的法治体系，助
力发展、惠民利企的服务体
系，创新驱动、智慧高效的征
管体系，向上向善、干事创业
的组织体系。

市人大代表曹学胜：

为高质量发展贡献税收力量

“政府工作报告把‘全面
推进乡村振兴，建设宜居宜
业和美乡村’作为目标任务，
为乡村发展送来福音，让广
大农民有了新期盼。”市人
大代表，新密市城关镇甘寨
村村民、郑州市休闲观光农
业协会会长王小玲说。

“目前郑州市拥有省级

非物质文化遗产逾 70项，其
中，新郑黄帝故里拜祖大典、
少林功夫等被认定为国家级
非物质文化遗产；二十四节
气被纳入人类非物质文化遗
产代表作名录。”王小玲说。

她建议，对于食品类市场
化程度高的非遗技艺，加以引
导推动标准化；民间文学类非

物质文化遗产，对神话传说进
行二次创作，打造文化 IP；对
于少林功夫等对接市体育局，
推动相关传统体育进村、进校
园，让非遗文脉永传承。

市人大代表王小玲：

激活文化遗产 助力和美乡村建设

“宫颈癌、乳腺癌是影响
妇女健康的两大‘杀手’，对适
龄女性进行‘两癌’筛查，可以
做到早发现、早诊断、早治
疗。”市人大代表、河南省医学
生物检测有限公司董事长郭
献勇说，我市连续多年对适龄
人群进行免费“两癌”筛查，充
分体现了我市对妇女健康事

业的关心和重视。
他提到，当前，受病理诊

断医师资源稀缺等影响，我
市“两癌”筛查工作主要由各
地妇幼保健院负责。然而，
由于各地公立医院检测能力
有限，部分“两癌”筛查业务
不得不委托给第三方民营检
测机构承担。

他建议，一方面要加强对
第三方检测机构的监管和规
范，另一方面可以将“两癌”筛
查等公共卫生项目交由国有
专业检测机构来承担。

市人大代表郭献勇：

提升“两癌”筛查质效 护佑妇女健康
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“随着全球化和旅游业的
快速发展，城市营销已经成为
推动城市经济发展的重要手
段。做好目的地品牌建设，塑

造城市的良好形象，已成为一
个城市发展需要讨论和解决
的新课题。”市政协委员，建业
集团副总裁、建业文旅总经理
姚培说。

她认为，郑州要重视品牌
的厚度，也必须注重品牌的温
度；要追求城市品牌的历史感，
更要打造其年轻感。打造一场
属于郑州的、属于年轻人的、市
场化运作的国际戏剧节，来吸
引更多的年轻人到郑州。

市政协委员姚培：

做好城市品牌建设 塑造城市良好形象
市人大代表刘利：

加快构建现代化多元化产业体系
“政府工作报告既是一

个添动力、加压力、增实力、
聚合力的报告，也是一个强
信心、展决心、暖民心、聚人
心的报告。”市人大代表，中
牟县委副书记、县长刘利说，
中牟县将加快构建现代化多
元化产业体系，推动经济跑
出加速度、确保高质量。

刘利表示，在先进制造
业转型方面，中牟县将做实
做专做精汽车产业链相关的
专业园区，实施一批延链、补
链、强链项目。文旅产业方
面，将实施“1357”工程，丰富

“中国中牟·幻乐之城”IP 矩
阵，着力建设国家文化产业
和旅游产业融合发展示范

区。在新兴产业方面，将聚
焦新能源汽车、生物医药、数
字经济等重点领域，引进实
施一批新兴产业项目，推动
新兴产业集聚成势。


